

## Estos son los riesgos del regreso a clases presenciales: exasesora de la OMS

**Por: Mónica Garduño. 04/09/2021**

*En el regreso a clases se exhibirán las diferentes condiciones de las escuelas, las cuales podrían ocasionar brotes de Covid-19, advirtió la experta en pandemias.*

A pesar de que México se encuentra en la tercera ola de contagios por Covid-19, este 30 de agosto alrededor de **30 millones de alumnos de educación básica comenzaron un nuevo ciclo escolar** tras 17 meses de no asistir a clases presenciales, lo cual implica un reto de salud pública.

Ante esto Marilú Acosta, experta en pandemias y exasesora de la Organización Mundial de la Salud (OMS), advirtió que el problema en México, en comparación con la Unión Europea, es que **no todas las escuelas son iguales ni las poblaciones tiene las mismas características** por lo que es muy complejo garantizar que no se presenten contagios en el regreso a clases.

**Fecha de creación**

2021/09/04